
CONJ …  
L’IMPARFAIT DE L’INDICATIF : 

ÊTRE, AVOIR ET LES VERBES FRÉQUENTS 
 

Rappel, à l’imparfait, les terminaisons de tous les verbes sont : 

-ais, -ais, -ait, -ions, -iez, -aient. 

 

AVOIR  ÊTRE 

J’ avais  J’ étais 

Tu avais  Tu étais 

Il/elle/on avait  Il/elle/on était 

Nous avions  Nous étions 

Vous aviez  Vous étiez 

Ils/elles avaient  Ils/elles étaient 

 

ALLER  DIRE  FAIRE 

J’ allais  Je disais Je faisais 

Tu allais  Tu disais Tu faisais 

Il/elle/on allait  Il/elle/on disait Il/elle/on faisait 

Nous allions  Nous disions Nous faisions 

Vous alliez  Vous disiez Vous faisiez 

Ils/elles allaient  Ils/elles disaient Ils/elles faisaient 

 

POUVOIR  PRENDRE  VOIR 

Je pouvais  Je prenais Je voyais 

Tu pouvais  Tu prenais Tu voyais 

Il/elle/on pouvait  Il/elle/on prenait Il/elle/on voyait 

Nous     pouvions  Nous prenions Nous voyions 

Vous pouviez  Vous preniez Vous voyiez 

Ils/elles pouvaient  Ils/elles prenaient Ils/elles voyaient 

     

VOULOIR  VENIR  Rappel 

Je voulais  Je venais Pour bien écrire le radical 

d’un verbe à l’imparfait, 

pense à sa conjugaison 

avec « nous » au présent 

de l’indicatif  

(sauf pour être). 

 

Tu voulais  Tu venais 

Il/elle/on voulait  Il/elle/on venait 

Nous voulions  Nous venions 

Vous vouliez  Vous veniez 

Ils/elles voulaient  Ils/elles venaient 

 


